



押水小学校 学校だより

令和7年10月1日（水）

# 未来を拓く

押水小学校  
校長 坂井 雪絵

キーワードは「高める」「つながる」「動き出す」

## 運動会練習がんばっています

10月18日（土）の運動会にむけて、練習にも熱が入ってきました。押水小学校になって初めての運動会なので、統合前の3校と違う部分もあると思いますが、子どもたちの頑張る心は変わりません。保護者の皆様の温かい応援をお願いします。



低学年ダンス  
「青と夏」

運動会では、  
ポンポンを持  
って元気に踊  
ります！



中学年よさこい  
「舞え！百万石」

運動会では、鳴  
子を持って華麗  
に踊ります！



高学年鼓笛  
「押水小学校 校歌」

運動会では、息の合っ  
た演奏を届けます！

# 親子奉仕作業ありがとうございました



9月27日（土）に6年生とその保護者の方々、PTA役員、職員による親子奉仕作業が行われ、除草や溝の泥上げなどに汗を流しました。

おかげさまで、校舎の周りの雑草が取り除かれすっきりとしました。また、最近のゲリラ豪雨による雨水の溜まりが心配でしたが、通り道である溝の泥を取り除いたことで、雨水の流れがよくなりました。

お忙しい中、参加くださった皆様、そして、当日来られないと事前に草を刈ってくださった皆様、本当にありがとうございました。



## ミシンボランティアの皆さん ありがとうございます

6年生は、家庭科の授業でミシンのかけ方を学習しています。9月16日（火）18日（木）には、地域の方がミシン補助のボランティアに来てくださいました。うまくいかないところを教えていただきながら、一人ひとり丁寧にミシンをかけた6年生。仕上がったナップサックに大喜びでした。

ミシンボランティアの皆様、本当にありがとうございました。

